
第４回経営協議会記録 

 

日 時 平成２６年１１月２８日（金）１５：００～１６：２９ 

場 所 柏原キャンパス事務局棟小会議室 

出席者 栗林学長， 

小川，塚本，橋本，浜中，越桐，入口，中西，若井，向井 

以上各委員 

陪席者 小田監事 

 

開会に先立って，逝去された高橋委員の後任となった黒田委員について栗林学長より紹

介がなされた。また，続いて前回の会議記録の確認がなされた。 

 

議題（１）学長選考会議委員の選出について 

栗林学長より資料に基づき説明がなされ，原案のとおり小川委員が学長選考会議委員に

選出された。 

 

議題（２）給与規程等の改正について 

若井理事より資料に基づき説明がなされ，原案のとおり了承された。 

 

議題（３）新たな年俸制教員制度について 

若井理事より資料に基づき説明がなされ，原案のとおり了承された。 

【主な質疑】 

・対象となる具体的な方はいるのかという質問に対して，栗林学長より外国人教員・教育

委員会から来ていただいた教員・教職大学院を担当する実務家教員は対象になる旨の回答

がなされた。 

・若手研究者は年俸制から既存の賃金体系に切り替えることはできるのかという質問に対

して，若井理事より年俸制から既存の賃金体系に切り替えるには改めて公募をした上でそ

れに合格する必要がある旨の回答がなされた。 

・年俸制教員の任期は 長 5 年という理解でよいかという質問に対して，若井理事よりプ

ロジェクトの規模等により 長１０年となることもありうる旨の回答がなされた。 

 

議題（４）目的積立金の執行計画について 

宮崎管理部長より資料に基づき説明がなされ，原案のとおり了承された。 

 

議題（５）業務達成基準適用申請について 

宮崎管理部長より資料に基づき説明がなされ，原案のとおり了承された。 

【主な意見及び質疑】 



・附属学校の建て替えについてはどのような計画をしているのかという質問に対して、若

井理事より文教施設予算には限りがあるので、少しずつ改修していくことを計画している

旨の回答がなされた。 

・私学では耐震工事とトイレ等水回りを合わせて行うことで工事の費用を安くする工夫を

しているという意見があった。 

 

 

議題（６）平成２６年度予算（第二次補正）について 

宮崎管理部長より資料に基づき説明がなされ，原案のとおり了承された。 

 

報告事項（１）平成２５年度決算の概要について 

宮崎管理部長より資料に基づき報告がなされた。 

 

報告事項（２）大学改革の動向について 

栗林学長より資料に基づき報告がなされた。 

【主な意見】 

・少子化による生徒数減少も問題視されているが，一方で大学をどんどん作るべきという

話や，私学間において施設・システム・一般教養の授業などの資源を共有していこうとい

う案も出てきているという意見があった。 

 

報告事項（３）教職大学院について 

栗林学長より資料に基づき報告がなされた。 

以上 


